

Prière Eudiste

Méditation préparé par les associés de Côte d'Ivoire de la Vice-province d'Afrique

DE LA NAISSANCE ET ENFANCE DE JÉSUS EN MARIE ET HORS DE MARIE¹



Comme la naissance et enfance de Jésus en Marie a ses miracles, sa naissance et enfance hors d'elle a aussi les siens. Car elle est annoncée par les anges, honorée d'une nouvelle étoile, adorée des rois; elle épouvante Hérode, elle sanctifie les innocents, etc. Une des marques de sa puissance est qu'il rend l'impuissance puissante.

L'enfant Jésus fait parler les hommes et les anges, et est en silence. La Vierge est en silence par le silence de son Fils; il appartient à la Vierge, plus qu'à personne, de parler de son Fils, et toutefois elle demeure en silence, silence d'adoration et de transformation

Tandis que le Fils de Dieu est en silence et en impuissance même de parler par son enfance, nous devons parler pour lui, et nous devons parler de lui, d'autant plus volontiers que c'est pour nous qu'il est en cet humble état de silence et d'impuissance; car par son être propre et par sa naissance éternelle, il est la puissance, la parole et la sagesse de son Père. Reconnaissons donc ce qu'il est en la Divinité, contemplons-ce qu'il daigne être en notre humanité, et voyons que c'est la puissance de son amour et la grandeur de sa dignation, qui le réduit en cet état de petitesse et d'impuissance. Adorons, admirons un état si abject en un être si grand, et une telle faiblesse en une telle puissance.

Méditation:

Prière finale: AVE COR

Je vous salue, ô Coeur très saint,
Je vous salue, ô Coeur très béni,
Je vous salue, ô Coeur très humble,
Je vous salue, ô Coeur très pur,
Je vous salue, ô Coeur très dévot,
Je vous salue, ô Coeur très sage,
Je vous salue, ô Coeur très patient,
Je vous salue, ô Coeur très obéissant,
Je vous salue, ô Coeur très vigilant,
Je vous salue, ô Coeur très fidèle,



¹La Nativité de Jésus selon Cardinal de Bérulle (Opuscules de piété, Rotureau, éd. Aubier, 1943.)

Je vous salue, ô Coeur très heureux,
Je vous salue, ô Coeur très miséricordieux,
Je vous salue, ô Coeur très aimable et très aimant de Jésus et de Marie;
Nous vous adorons,
Nous vous louons,
Nous vous glorifions,
Nous vous rendons grâces;
Nous vous aimons,
De tout notre coeur,
De toute notre âme,
Et de toutes nos forces;
Nous vous offrons,
donnons,
consacrons,
et immolons ce même coeur ;
Prenez-le et le possédez tout,
Purifiez-le,
illuminez-le
et sanctifiez-le,
Afin que vous y viviez et régniez
maintenant et toujours,
et aux siècles des siècles.

Amen !